



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD**  
**OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año del buen servicio al ciudadano”*

Nota de prensa N° 064 – 2017/GRC/DIRESA/C.RR.PP.

**DIRESA destina mas de 700 mil soles para reforzar la prevención de dengue y zika en Jaén**

Con el objetivo de continuar los trabajos de lucha contra las enfermedades metaxénicas, El Gobierno Regional de Cajamarca, a través de La Dirección Regional de Salud, desembolsó más de 700 mil soles a la Sub Región de Salud Jaén.

Esta importante descentralización ayudará a reforzar los trabajos que hasta el momento el personal de salud de Jaén viene realizando en la prevención del Dengue, Zika y otras enfermedades metaxénicas.

Los montos serán destinados para contratación de recurso humano, capacitado en control larvario, compra de materiales e insumos, movilización de personal para el monitoreo con ovitrampas y control vectorial focal en los sectores donde ya se han presentado casos de Dengue.

Según informó la directora de la Sub Región De Salud Jaen, Cinthia Palacios, un monto considerable servirá para apoyar en el control de Bartonella que se ha presentado en algunos sectores de la provincia de San Ignacio.

Desde el día lunes 12 de junio, se intensificarán las campañas de concientización en esta provincia.

Entre las estrategias se encuentran el recojo de materiales en desuso, perifoneo informativo, capacitación a recurso humano contratado, visita a mercados e instituciones educativas para brindar charlas sobre la prevención de la aparición del vector Aedes Aegypti, causante de la enfermedad del Dengue, Zika, entre otras enfermedades metaxénicas.

*Se agradece su difusión*

Cajamarca, 08 de junio del 2017

**OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**